



RÉFORME DES RETRAITES

ACTE II

TOUS EN GRÈVE LE 31 JANVIER !

Réuni ce jour, le bureau fédéral de l'UNSA-Ferroviaire a décidé à une large majorité d'appeler à la grève le 31 janvier contre le projet de réforme des retraites du gouvernement.

UNE RÉFORME INJUSTE ET INÉQUITABLE

En effet, elle impose à tous les salariés de travailler deux ans de plus et d'avoir à cotiser davantage par l'accélération de la réforme dite *Touraine*.

**L'INTERSYNDICALE
INTERPROFESSIONNELLE A DÉCIDÉ
UNITAIREMENT LE 19 JANVIER DERNIER
DE FAIRE DU 31 JANVIER UNE JOURNÉE
DE GRÈVE ET DE MOBILISATION.**

C'est dans ce cadre unitaire de toutes les organisations syndicales que l'UNSA-Ferroviaire appelle à réussir cette nouvelle journée.

QUELLE SUITE ?

Les organisations syndicales se retrouveront le 31 janvier au soir pour décider des suites à donner. L'UNSA-Ferroviaire est d'ores et déjà prête, avec l'ensemble des salariés de tous les secteurs, à continuer la bataille contre cette régression sociale inacceptable !



**POUR L'UNSA, CE
N'EST PAS UN JOUR,
PAS UN MOIS, PAS
UN AN DE PLUS !**

**Paris • Mardi 31 janvier
Place d'Italie • 13h30 • Sous le
ballon de l'UNSA-Ferroviaire**

